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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 元年 ８月２６日 

午前・午後 ２時１０分    

議会名 令和 元 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番   飯 田 昌 弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．新たな流れの創造による

賑わうまちづくり（唐沢山城

跡ガイダンス施設）について 

（１）ガイダンス施設の取り

組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）唐沢山城跡の見学方法

について 

 

 

 

①平成２７年度策定唐沢山城跡保存活用計画にどの

ように取り組まれ、どのように変わったか伺う。 

②ガイダンス施設の有効性をどのようにお考えか伺

う。 

③平成２９年第１回佐野市議会定例会の一般質問

で、施設の設置の目標年度の質問に対し答弁は、

旧田沼高校跡地における一角の活用を検討中、新

たな用地取得の必要性も生じないので、目標年次

を定められるよう検討するというものでした。現

在の進行状況を伺う。 

④ガイダンス施設に佐野市の城館跡ガイドの展示と

合わせて観光施設や飲食店などの紹介をすること

は観光・集客に必要と考えるがお考えを伺う。 

⑤学校の教材に唐沢山城跡や周辺城館跡を取り入

れ、ガイダンス施設に資料展示を要望するがお考

えを伺う。 

⑥ボランティアの活動拠点としての現在の状況を伺

う。 

⑦子供の英語力向上のためにも歴史を学びガイドを

することも重要と考えるがお考えを伺う。 

 

①お年寄りや体の不自由な方の移動手段を考えるべ

きと思うがお考えを伺う。 

②カートの利用やロープウェイ、リフトの建設も検

討されるべきと考えるがお考えを伺う。 

③唐沢山城跡ガイドとその養成について伺う。 
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２．児童生徒の安全安心の対

策について 

（１）佐野市通学路安全対策

連絡協議会について 

 

（２）交通安全対策部会の対

応状況について 

 

 

 

①現在の進行状況を伺う。 

②連絡協議会の成果をどのようにお考えか伺う。 

 

①平成３０年度市道通学路整備事業１９箇所の内、

児童数５０人以上の９箇所の通学路について、

各々の路線の緊急対応状況について伺う。 

②現在の進行状況と完了予定年度について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


